

Schulbrief

21.12.2023

Liebe Schulgemeinschaft,

der Endspurt vor den Weihnachtsferien ist geschafft. Bis auf wenige Nachschreiber sind alle Klassenarbeiten und Klausuren geschafft. In der ersten Schulwoche im neuen Jahr erfolgen die Noteneintragungen und am 16./18./22. Januar sind auch schon die Zeugniskonferenzen. Nach der Zeugnisausgabe am 26. Januar ist nach der vierten Stunde Unterrichtsschluss mit langem Wochenende für die Schülerschaft: Am 29. Januar haben wir einen Schulentwicklungstag. Nach den Halbjahreszeugnissen werden wir dann rechtzeitig die Einladungen zum Elternsprechtag am 20. Februar ausgeben.

Das neue Forum, unser Foto-Jahrbuch, ist da. Auch diesmal sind die aktuellen Klassenfotos der begehrte Hauptbestandteil. Vielen Dank an die Foto-AG, insbesondere Frau Beck! Die zahlreichen Artikel geben auch diesmal wieder einen Einblick in unser buntes Schulleben. Vielen Dank an die Autoren, ganz besonderen Dank an die Sponsoren, an den [Verein der Freunde](#) für die Vorfinanzierung und an Herrn Bittner für das Layout und die Projektleitung.

Unser traditionelles Weihnachtsquiz stand dieses Mal unter dem Motto Gesundheit und hieß daher *fit4Xmas 2023*. Über 200 Schülerinnen und Schüler haben teilgenommen und zahlreiche Gewinne wurden ausgegeben. Vielen Dank an den Verein der Freunde für die finanzielle Unterstützung sowie an die [fit4future](#)-Lehrkräfte Frau de la Rubia, Frau Klüver-Linke und Herrn Hoeltje.

Auch eine schöne Weihnachtstradition sind die Freundschaftsbilder. In unserer Pausenhalle sorgen die ausgestellten Fotos dann wieder für fröhliche Stimmung. Vielen Dank an die Foto-AG!

Am 14. Dezember war unser Mädchen-Volleyballteam erfolgreich beim [Jugend-trainiert-für-Olympia-Kreisentscheid](#) am EVB in Großhansdorf. Wir gratulieren zum Vizemeistertitel und sagen vielen Dank an Herrn Dornhecker, auch Volley-Bär genannt.

Das Weihnachtskonzert am selben Abend war wie erwartet wieder sehr gut besucht und es gab ein rundum gelungenes Potpourri. Die Begeisterung an dem Abend lässt sich ermessen an dem enormen Spendenaufkommen: Es wurden 600€ gesammelt! Vielen Dank an alle Spender. Damit ist ein guter Teil der kommenden Chorfahrt nach Heide abgedeckt. Vielen Dank auch an alle Schülerinnen und Schüler für die tollen Auftritte, an die Technik-AG für die professionelle Unterstützung sowie an die Musikfachschaft für den gelungenen Abend der Weihnachts(vor)freude.



Ich wünsche allen besinnliche Weihnachtstage und einen guten Start ins neue Jahr!

Mit freundlichen Grüßen  
Th. Glaser, Schulleiter

